NACHRICHTEN

Lyssbachverband: Nächster Workshop

mt. Der Gemeindeverband Lyssbach plant, die Details eines möglichen Sonderbeschlusses im nächsten Workshop mit den betroffenen Gemeinden zu diskutieren. Der Workshop wird im Oktober stattfinden. Nach den letzten Verhandlungen mit dem Kanton und den Gemeinden hat der Verband nach wie vor noch keine Entscheidung gefällt. Die Abklärungen liegen mit einer Zusammenkunft im Oktober im Zeitrahmen, der vom Kanton vorgegeben ist. Bis Mitte Oktober werden die Resultate aus dem Workshop vorliegen.